



Spotify ha lanzado una oferta de empleo para un jefe de operaciones para productos de hardware, lo que ha dado pie a pensar que la compañía está desarrollando su propio dispositivo.

The Guardian descubrió una lista de trabajos en la que la primera línea muestra la descripción del puesto que Spotify está ofertando, por lo que el diario cree que *«Spotify está en camino a crear sus primeros productos físicos»*.

Este empleado estaría encargado de gestionar la cadena de suministro del nuevo producto, por lo que la empresa podría estar lista para comenzar a fabricar en breve. El producto podría ser un altavoz inteligente.

La competencia entre empresas como Amazon, Apple y Google es muy dura, por lo que se espera que los productos de Spotify ofrezcan algo interesante que los diferencie de otros productos ya fabricados.